
Herr Ritter: Wie ist der Sachstand zum Bau der Unterführung am Bahnhof 
Meckenheim? 
 
Antwort der Verwaltung: Es hat ein Abstimmungsgespräch zwischen Stadt und 
Bahn stattgefunden. Die neue Auftragserteilung wird vermutlich nach der 
Sommerpause erfolgen. 
 


